



はあとふる

滑川市立滑川中学校 1学年だより

第3号

平成28年6月6日(月)発行

リレーカーニバルや校外学習、中間考査と大きな行事も終わり、ほっとしている時だと思います。1つの行事が終わるごとに、少し成長した姿を見せてくれています。リレーカーニバルでは、仲間を必死に応援する姿、クラスのために一生懸命にあきらめずに走る姿を見せてくれました。校外学習では、地図を片手に道に迷いながらも、班員と協力しながら目的地をひたすら探す姿を見せてくれました。

さて、初めての中間考査、家庭での学習はどうだったでしょうか。机に向かう姿をいつも以上に目にされていたなら、嬉しいです。また、今月の終わりには期末考査があります。勉強は、「一日にして成らず」日々の積み重ねが大切です。部活動が停止される1週間前から始めるのではなく、毎日こつこつと学習し、力を付けていってほしいと思っています。家庭の方でも、話をしてあげてください。

<6月の行事予定> *予定は変更になることがあります。

<6月の行事予定>

- 1日(水) 生徒会委員会、衣替え
- 3日(金) 避難訓練
- 4日(土)・5日(日)・11日(土)・12日(日)
市民体育大会
- 12日(日) かづみの音楽祭
- 17日(金) 櫛原神社清掃活動・耳鼻科検診
- 18日(土) 新川地区大会
- 19日(日) 新川地区大会・光のコンサート
- 20日(月) 期末考査日割り発表
期末考査のため、部活動停止
(28日まで)
- 21日(火) 教育相談①
- 23日(木) 教育相談②
- 24日(金) 教育相談③
- 25日(土) 土曜授業
- 27日(月) 期末考査1日目
- 28日(火) 期末考査2日目
- 29日(水) 期末考査3日目
眼科検診



<7月の行事予定>

- 1日(金) 教育相談④
- 4日(月)～8日(金)
2年生「14歳の挑戦」
- 9日(土) 県選(陸上・野球)
- 10日(日) 県選(陸上・野球)
- 16日(土)～18日(月) 県選
- 19日(火) 保護者懇談会①
- 20日(水) 保護者懇談会②
- 21日(木) 保護者懇談会③
給食最終日
- 22日(金) 終業式
- 23日(土) 県民体育大会
通信陸上大会

リレーカーニバルの結果

	女子リレー	男子リレー	全員リレー	総合成績
1位	5組	5組	5組	5組
2位	3組	2組	2組	2組



【学年の取組】

(5月20日(金)の高山校外学習を成功させるためのプロジェクトを学年委員会の企画で行いました。)

第1回学年力向上プロジェクト「時間を意識!!～がまんとけじめで小学7年生卒業～」

取組期間 5月9日(月)～19日(木)

取組内容 ①チャイム前着席 ②授業準備 ③大きな声であいさつ

リーダーを中心に、みんなで声をかけ合い、時間を意識して行動し、けじめのある態度を心がける取り組みです。どのクラスも頑張っていました。



<高山校外学習の作文から>

<p>班のみんなと仲よくなれたと思うし、意外な一面が面白かったです。高山の伝統的な食べ物、みたらしだんごや飛騨牛串はすごくおいしかったです。班での活動を通して「ルールを守る」「公共のマナーを守る」などのことを学べたし、高山の人はとても親切で道を教えてくださいました。よい思い出ができたのでよかったです。(1組 沢谷晃二さん)</p>	<p>校外学習で学んだことは、まずチームワークです。班員一人一人に役割が与えられ、その仕事をしっかりやらなければいけないという責任感を感じました。次は、町の人に助けを求めるといことです。目的地への道が分からなくなったことが2,3回ありました。町の人に道を教えてもらい目的地に無事着くことができました。感謝しています。(2組 浦崎智也さん)</p>
<p>校外学習を終えて、時間を守ることの大切さを今以上に学びました。一人でも時間に遅れたら、全体に迷惑がかかります。私たちの班は、班別行動の時、時間が遅れて、全部廻りきれなくなりました。「時間を守らないといけない。1つの時間が遅れると次々と遅れてしまう」と感じました。これも、一つの思い出です。(3組 瀧本理彩さん)</p>	<p>初めての場所での班別行動はとても不安でした。班長としての責任や行動する範囲が広いからです。小学校の時とは違い自分たちで行動するのは恐かったけれど、班のメンバーと協力しながら、なんとか目的地まで辿り着くことができましたのでよかったです。この校外学習を通して協力することの大切さを学びました。(4組 亀田百華さん)</p>
<p>学んだことが2つあります。1つ目は、高山の文化です。夢工場でせんべいの焼き方を教えてもらいましたが、以前やったことのある焼き方と違っていました。県、市でそれぞれ焼き方が違うんだと思いました。2つ目は、高山市のことについてです。高山は、昔風な町、建物があり、外国人観光客も沢山いました。高山市の人の文化を大切にしようという気持ちがすごく伝わってきました。(5組 新鞍巧喜さん)</p>	<p>校外学習では、楽しかったことも苦労したこともありました。みたらしだんご2種類の食べ比べをしたのは楽しかったです。店によって味が違って面白かったです。楽しかったこともあったけれど、目的の場所が見つからなくて班員全員で探した時もありました。私はこの校外学習で、班の人と協力する大切さを学びました。(6組 高瀬那歩さん)</p>



せんべいを焼いています



お弁当をたべています。

